

Bassins réagit pour remettre sa piscine à flot

BASSINS Une école de natation va reprendre la gestion des cours et des activités aquatiques afin d'offrir un avenir meilleur à la piscine.

Les activités aquatiques de la piscine de Bassins vont changer de main. Dès le mois d'août, les cours de natation, le gardiennage et les animations aquatiques seront pris en charge par l'école de natation Aquarius, basée à Bursins. Celle-ci est locataire des lignes d'eau depuis l'ouverture de l'infrastructure en 2004 et travaille aussi avec la piscine d'Aubonne. La gestion du bâtiment restera, par contre, sous la houlette de Piscine de Bassins SA, dont le Conseil d'administration est présidé par le syndic Didier Lohri. Ce

changement doit servir à redonner un coup de fouet à des finances en berne. Depuis cinq ans, l'établissement enregistre des baisses constantes de fréquentation. En cause, la construction des bassins de Chéserex puis du Cossy. «Nous avons longtemps été les seuls dans la région et nous nous sommes endormis sur nos lauriers», avoue Didier Lohri. La reprise par Aquarius permettra de rationaliser les coûts de l'exploitation, notamment les heures de gardiennage. Elle évite aussi la concurrence en-

tre les cours donnés par Piscine de Bassins SA, qui n'existeront plus, et ceux de l'école de natation. «Nous pouvons maintenant aller dans la même direction. Nous cherchions depuis plusieurs années des possibilités pour nous développer», se réjouit Erich Frieden, président d'Aquarius. Avec, notamment, des séances d'aquabike. Les autres associations qui utilisent les installations pourront, quant à elles, continuer à le faire. Le départ à la retraite du responsable de l'établissement,



Les activités aquatiques de la piscine de Bassins passent en de nouvelles mains. ARCHIVES SIGFREDO HARO

Serge Chopard, a aussi été un déclencheur. «Il assumait de nombreuses tâches. Nous ne sommes pas des spécialistes dans ce domaine», reconnaît Didier Lohri. C'est l'un des collaborateurs de Piscine de Bassins SA qui reprendra ce poste, déchargé de l'organisation des cours et de la gestion

du personnel. Le deuxième employé rejoindra, quant à lui, l'équipe d'Aquarius. Les auxiliaires engagés par Piscine de Bassins SA peuvent eux postuler à l'école de natation. L'ancienne clientèle de Piscine de Bassins SA va être contactée par Aquarius. L'école doit pour

l'heure recalculer ses tarifs. Quant au prix d'entrée à la piscine pour le public, il restera le même. Pour les cours scolaires, aucun changement, puisqu'ils sont assurés par les enseignants d'éducation sportive. La piscine sera fermée entre le 27 juillet et le 25 août pour des nettoyages et de l'entretien. **LOS**